

Pour diffusion immédiate

Le 17 septembre 2014

L'exploitation sexuelle des enfants est propulsée sur la scène internationale avec l'ouverture du Musée canadien pour les droits de la personne

Winnipeg, Manitoba – Au-delà des frontières ECPAT Canada sera présenté au MCDP, dans la galerie « La protection des droits au Canada ». Axée sur la mobilisation pour la réforme juridique, cette galerie est conçue pour aider les visiteurs à comprendre comment les différentes traditions juridiques ont contribué à façonner le système judiciaire au Canada ainsi qu'à démontrer comment les individus ou les organismes ont utilisé ce système pour mieux protéger les droits de la personne. Nous retrouvons, sur un panneau explicatif, l'histoire d'Au-delà des frontières ECPAT Canada, illustrées de photos des fondateurs Rosalind Prober et Mark Erik Hecht et d'autres artefacts.

« Nous sommes honorés que le MCDP ait reconnu notre travail pour prévenir le tourisme pédosexuel et nos campagnes de lobbying pour protéger le droit des enfants de vivre libre de toute exploitation sexuelle, » déclare Rosalind Prober, présidente d'Au-delà des frontières ECPAT Canada.

Au-delà des frontières ECPAT Canada est un organisme bilingue de plaidoyer qui promeut le droit de tous les enfants du monde de vivre à l'abri d'agression et d'exploitation sexuelle. Nous sommes un organisme caritatif enregistré sans affiliation politique ou religieuse.

Pour de plus amples renseignements sur Au-delà des frontières, visitez <http://www.beyondborders.org/wp/accueil/> et <http://www.beyondborders.org/wp/accueil/qui-sommes-nous/histoires-a-succes/>

Contact :

Rosalind Prober C. M. - 1.204.793.7080 rporber@beyondborders.org

Mark E. Hecht – 1.613.220.6362